

支部だより



会場を踊りでねり歩き

支部最後の新春のつどい

講演と踊りで盛大に

大浜支部

2月10日みはらホールにおいて、大浜支部としては最後となる、新春の集いが開かれました。当日は、残念ながら小雨・そんな年でも参加者129人、招待者10人、ゲスト15人の計154人で盛大に開かれました。

皆様のご協力とご支援のおかげで13年間続けてこれた「新春の集い」の最後を飾るに相応しく、全日本民医連副会長の長瀬さんの記念講演（「貧困と社会保障」）を「憲法9条を守ろう」を始めに、新舞踏隊の艶やかな着物姿での踊り、

「琉球衣装も色鮮やかに割竹もしつとりと余韻残る沖縄踊り」、仙台でたくさんの人達が踊られていると言われる笛・太鼓・鐘の音も勇ましい凧凧さんの雀踊り、等で会場を盛り上げ、最後には大浜踊り子会と会場の皆さん一体となって「炭鉱節・河内音頭」で会場内を踊りまわり、最高に盛り上がりました。

分割します。大浜南支部・長瀬さんが記念講演で言われたように、友の会が地域で果たす役割、「地域で調査し、学習をし、福祉力を向上させる行動を」「地域から平和を守るこの大切さを発信していければならない」の言葉を教訓にして、広くより深く会員さんと結びつくことを願い、土居川を挟んで南北に支部を

大浜支部、これからも頑張ってください。今までの以上のご協力ご支援をよろしくお願致します。なお、当日ご挨拶いただいた皆様には厚くお礼申し上げます。また、雨の中たくさん参加していただきまして、本当にありがとうございました。

(連)

配達者懇親会をしました

もっと交流できれば

津久野支部

1月21日(日)に支部配達者懇親会を、20人の参加でおこないました。今回は、津久野駅周辺地域だけでなく、上野芝町も来ていただき、それぞれ自己紹介をしながら和気あいあいと交流しました。

新聞「とも」の配達をしていただいている担い手さんと、年1回の顔合わせができて良かったです。

今後は、年に何回か企画し、もっと交流ができればと思います。日曜日の昼という日程にも関わらず、ご参加

(奥村)

2月10日(土) 小雨の中、安心ネット・のんのん倶楽部にて、和泉支部のとも配達者や班長さんなど担い手さんの懇親会を開催しました。手作りの軽食を囲んで、日頃の経験交流を楽しんで行いました。

今回、鳳クリニック春川トレーナーを講師に、新規購入した足指力と握力の測定をみんなで行い、自分の結果を見ながら転倒予防のための学習と筋力アップ等

担い手ご苦労さん会

和泉支部

2月10日(土) 小雨の中、安心ネット・のんのん倶楽部にて、和泉支部のとも配達者や班長さんなど担い手さんの懇親会を開催しました。手作りの軽食を囲んで、日頃の経験交流を楽しんで行いました。

和泉支部では、全員握力も強く、足指力(そくしり)がよくが上出来以上で、友の会活動やっているおかげ?かなと思います。また「元氣一憩い班」という新班会をつくり、健康のため、まず和泉の医療や介護を学ぼうと「新和泉市立病院」の見学会への参加を決めました。

(斉藤)



担い手ご苦労さん会での交流

1月21日(日)に支部配達者懇親会を、20人の参加でおこないました。今回は、津久野駅周辺地域だけでなく、上野芝町も来ていただき、それぞれ自己紹介をしながら和気あいあいと交流しました。



懇親会風景



中野 良子

「昭和20年」を読んで富田林市西板持町

馬場 義伸 (65歳)

私の戦争体験で、袋谷さんの「昭和20年」のことを読みました。戦後の混乱期、軍国少年が中学への入学試験で「婦人参政権」について詳しく書かれたとのこと。戦争がないことは、すべての人に希望をもちますと思えました。

入会してよかった北区北花田口町

広藤 みち (85歳)

友の会に入会したおかげで毎月会報が届きますし、鳳にある貸会場?で第1・3週の火曜日に絵の集まりにも参加できています。これからも高齢者の私でも楽しめる紙面をよろしくお願ひします。パズルは脳トレになるので大好きです。

春が待ち遠しい西区宮下町

山内 信一 (67歳)

今年の冬は例年になく寒いです!元気の良い子ども達を見ると、パワーをもらってますます頑張ろうと思えます。春が待ち遠しいです。

頭の体操

伊藤 美代子 (64歳)

いつもクロスワード楽しんでいますが、頭の体操になっております。ずっと続けて下さいね!

支部がない

川畑 一江 (61歳)

クロスワードパズル毎回楽しみにしています。近くに支部がないのが残念です。

勉強になります

阪岡 順子 (75歳)

「とも」毎回楽しく読ませていただいております。体の健康、頭の勉強になります。



坂本 朝代

お詫び

3面のもちつき体験で新金岡支部となっておりましたが、南花田支部も合同したファミリークリニックのもちつき大会でしたので、ここに訂正し、お詫び申しあげます。